



ドキドキとワクワク! 「宇佐市幼児音楽祭」

先日、宇佐市幼児音楽祭でウサノピアの大ホールの舞台にたった梅組の子どもたち。17名全員元気に参加することができました。本番前の子どもたちの表情はドキドキとワクワクが混ざった顔。この日のために、毎日の練習を本当によく頑張りました。

「このような行事に参加できて本当に良かったです。」という、保護者の方の声も頂きました。

後日、子どもから「ママがかっこよかったよって、言ってくれた」と嬉しそうに報告に来てくれました。その言葉は何よりのご褒美です。こどもの力となり、自信に繋がったと思います。

また、1つ成長できたのではないのでしょうか。たくさんの拍手とご協力ありがとうございました。 担当 松尾



12月を迎えました。園庭の柿の木の葉っぱも落ち、ケヤキやもみじ、やまぼうしの葉っぱも色付いて、落葉をはじめました。一雨ごとに冬の足音が聞こえてきます。1年経つのがとても早く感じられますね。

この頃、コロナ感染者も0が続き、外に出る機会も多くなり、少しずつ変化が見られるようになりました。11月は梅組さんにとって外部との活動が多い月になり、右側の写真のように、たくさんの経験ができました。保護者の方々にもお子さんの成長を見て頂くことができたこと嬉しく思います。

牛年の最後を飾る大きな行事、たんぽぽ組から全員出場の第70回発表会!! どうぞ、楽しみにして下さい。

主幹保育教諭 安倍

「防火演奏」TVのニュースに出ました

11月9日秋の防火週間の初日に、トキハイндストリー四日市店前で、和太鼓の演奏をしながら、防火の呼びかけを行いました。桃組さんは竹太鼓で初参加しました。

「ぼくたち、わたしたち、絶対に火遊びはしません」と防火の誓いも元気よく言えました。



宇佐市役所「落成式」バルーンリリースに参加



11月21日(日)たくさんの来場者の見守る中、「豊川こども園の年長児の皆さんのバルーンリリースです」と紹介され、来賓の方々と一緒に飛ばしました。

駅川中学校「音楽部」来園

11月15日(月)音楽部の6名の生徒さんが来園素敵な歌声を披露してくれました。おねえさん達の優しい歌声とカードや手振り付きの楽しい歌に園児たちも釘付け! 真剣に聞いていました。「パプリカ」「アンパンマンマーチ」「おばけなんてないさ」など歌って楽しい時間が過ぎました。おねえさん達も、「子どもたちって、かわいい!!」と、名残り惜しそうに帰って行きました。



12月・1月 行事予定

- 12月1日(水) バースデー訪問
- 2日(木) 英語教室
- 7日(火) 発表会リハーサル
- 8日(水) 成道会
- 10日(金) お弁当の日
- 18日(土) 第70回発表会
- 20日(月) 体操教室
- 21日(火) 硬筆教室
- さくらんぼ誕生日会(11・12月生)
- 22日(水) 避難訓練 身体計測
- 23日(木) 桜 誕生日会(11・12月生)
- 24日(金) 梅 誕生日会(10~12月生)
- 28日(火) 保育納め
- *12月29日~1月3日 年末年始のお休み
- *1号認定冬休み 12月25日~1月7日
- 1月4日(火) 保育始め
- 11日(火) お弁当の日
- 22日(土) 職員研修会(午後の保育はありません)
- *行事の日程は都合により変更することがあります

Merry Christmas!



「はっぴょうかい」お楽しみに

先日配布しました発表会の案内文にもありますように、12月18日(土)ウサノピア小ホール、9:30~未満児、空気の入替え後、10:30~以上児に分れ、同居家族のみの参加でお願いしたいと思います。

前年に引き続いて、コロナ感染症予防のため、名簿の提出、事前に席決め用のくじ引き等お手間をとらせてますがよろしくお願い致します。

子どもたちは、新園舎になって初めての発表会。練習も部屋のあちこちに分れて始めています(笑)

どうぞ本番を楽しみにしてください。

つぶやき (☺>.<☺) ☆

さくらんぼ組(2歳児)

~発表会の衣装の話職員がしているとき~

保:「ヒートテックがいいよね!」

R:「ヒートテックは ニトリ にあるよ~!!」

保:「ユニクロ じゃない!?!」

R:~ 照れ笑い ~ ♡

ホームページをリニューアルしました。是非ご覧ください!